



Umzug des Allagener Nordkompaniefestes gut angenommen

Erleichtert zeigte sich Philipp Haarhoff, Chef der Nordkompanie der St. Sebastianus-Schützen Allagen, dass der Ortswechsel des Nordkompaniefestes von der Scheune der Familie Buchheister in zwei Zel-

te auf dem Parkplatz der Gaststätte Lenze-Wohlmeiner gut angenommen wurde: „Ich bin wirklich sehr happy, dass Ihr in so großer Zahl an unserem Kompaniefest teilnehmt und danke ganz besonders den

Bohle-Bewohnern, dass sie ihr Eckenfest vom heutigen Termin verlegt haben und stattdessen in großer Zahl zu uns gekommen sind.“ Bei bester Laune warteten die Gäste auf die erstmals durchge-

führte Tombola. Das Glück auf ihrer Seite hatten schließlich Sigrid Linnemann, Petra Hübner und Iris Korf, die die ersten drei Preise gewannen. Viel Spaß hatten die Besucher dann bei der Ziehung der wei-

teren „hochkarätigen“ Preise. So erwies sich die Hausalarmanlage als Trillerpfeife, das feudale Essen für 2 Personen war eine Tütensuppe und die Stehlampe eine Kerze. ■ Foto: Franke